

Promoverán la participación electoral en Metepec

Por: Sergio Nader O.

Metepec, Méx.- Metepec se convirtió en el primer municipio en firmar un convenio general de colaboración con el Instituto Nacional Electoral, con el objetivo de promover y difundir la participación electoral a través de los servicios que ofrece el Instituto, así como generar espacios de formación y participación ciudadana por parte del ayuntamiento.

“En Metepec creemos mucho en la democracia, porque aquí, prevalecen los derechos del ciudadano”, aseguró el presidente municipal Fernando Flores, al signar este convenio con Karen Anel Botello Versalles, Vocal Ejecutiva de la Junta Distrital del INE.

Este acto se celebró en el Museo del Barro, se firmó el primer convenio de colaboración en la entidad, signado entre el alcalde Fernando Flores Fernández y la Vocal Ejecutiva de la Junta Distrital del INE, Karen Anel Botello Versalles.

Asimismo, a través de este convenio, el INE participará en espacio y actividades que genere



y promueva el ayuntamiento.

El alcalde Fernando Flores Fernández, recalzó la convicción de trabajar coordinadamente para garantizar un derecho, como la libertad y el sufragio, es un acuerdo que abonar a la democracia, aseveró.

Agregó que, a título personal, el alcalde es un ferviente creyente de la democracia porque es pro-

ducto de ella tras un ejercicio plural y transparente.

El edil, acotó que, la democracia se construye día a día y que Metepec cree en los derechos de los ciudadanos quienes son, al final, los mexicanos todas y todos, “quienes confiamos en el INE para seguir construyendo ciudadanía”.